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O vereador Josiél Candido Negrão, mais 
conhecido como “Alemão” fez dois pedidos 
de informação ao prefeito de Fernão José 
Valentim Fodra. 

Em um dos pedidos, todos feitos na 
sessão da última segunda feira, o vereador 
para que o chefe do executivo informe sobre 
os gastos com combustível de toda frota 
municipal, a forma como é controlado os 
consumos e a quantidade de litros de cada 
departamento. 

O vereador requereu ainda informações 
sobre a relação do fornecimento de combus-
tível pelo Posto de Gasolina 8 W(vencedor 
da licitação) no período de Janeiro do cor-
rente ano até a presente data.  Também 
solicitou informações sobre os aditamentos 
de alta e baixa dos combustíveis. 

Em outro pedido, o vereador pede 
informações sobre gastos da reforma da 
escola EMEIF Professora Maria do Carmo 
da Silva Julião.  

Em sua justificativa, o parlamentar ex-

Durante a sessão ordinária da última 
segunda feira (4), os vereadores  de Fernão 
aprovaram, por unanimidade, Moção de 
Aplausos, de autoria do vereador e presi-
dente do legislativo Luiz Alfredo Leardini, a 
todos os profissionais da saúde do município 
pelos relevantes serviços prestados para 
comunidade, em todos os períodos, mas 
principalmente, neste momento de enfren-
tamento e combate a pandemia do Covid-19.

Para o autor da propositura, “A Moção 
de Aplausos trata-se de um reconhecimento 
e agradecimento pela dedicação desses 
profissionais de saúde num momento tão 
difícil como o que vivemos, em que precisam 
se ausentar de suas casas, de suas famílias, 
para se dedicar a salvar vidas. O agradeci-
mento aos profissionais da Saúde se faz 
necessário como justo reconhecimento a 
uma luta incansável, uma vez que cumprem 

Foi aprovada na sessão da última se-
gunda feira, projeto de decreto legislativo 
de autoria do vereador e presidente do 
legislativo Luiz Alfredo Leardini, que deu 
denominação oficial no prédio do Centro de 
Convivência Do Idoso de Fernão.

A partir de agora, o prédio, situado na 
Rua Santina Anholetto Nogueira, nº 20, le-
vará o nome do saudoso Francisco Arthur da 
Silva.  De acordo com o vereador, Francisco 
Arthur da Silva era pessoa bastante conheci-
da e respeitada por sua conduta e dedicação 
à família e a comunidade Fernãoense. “ Foi 
o reflexo da família, deixando-nos o modelo 
de vida a seguir e um exemplo a imitar como 
cidadão de bem, homem de fé, alicerce da 
família.  Pioneiro em nosso município, foi 
proprietário de áreas de terras onde hoje se 
encontram edificadas a Sede da Prefeitura 
Municipal Fernão o Núcleo João Pedro Lear-
dini e o Núcleo Jardim Primavera”. Explicou 
o vereador.

Mais dois projeto de decretos de autoria 
do vereador tramita na casa. Um é o que 

O Vereador Gerônimo Rodrigues dos 
Santos sugeriu ao prefeito municipal mu-
danças na Lei Complementar n° 002/98, 
que instituiu o Regime Jurídico Único dos 
Servidores Públicos do Município Fernão.

De acordo com o vereador, o artigo 66, 
inciso XIV, previu, a falta do funcionário 
público ao trabalho, mediante abonada, 
sendo considerada de efetivo exercício.  O 
artigo 97 da referida lei, diz que as faltas 
ao serviço, até o máximo de 06 (seis), não 
excedendo 1 (uma) por mês, poderão ser 
abonadas, mediante justificativa apresenta-
da pelo funcionário e a critério da autoridade 
competente. 

“Destarte, o servidor mediante justificati-
va, faz uso do seu direito de abonada. No en-
tanto, por falta de previsão legal, o servidor 
tem que abonar o dia de expediente, quando 
de fato, meio expediente, seria suficiente 
para a resolução de seus problemas parti-
culares. Desta forma, o funcionário poderia 
retornar ao trabalho, podendo fazer uso do 
meio expediente, remanescente, em outra 
oportunidade, respeitando o caput do artigo 
97 do referido diploma” justifica o vereador. 

Em outra indicação o vereador pede a 
colocação de placas de orientação quanto 
ao destino e identificação das localidades 
na zona rural; entrada e saída para os mu-
nicípios vizinhos. “É bem comum vermos 
pessoas perguntando sobre os acessos à 
zona rural do município de Fernão, bem 
como as saídas para os municípios vizinhos, 
e por muitas vezes perdidas sem saber a 
direção certa a seguir. Mesma coisa ocorre 
em relação aos prédios públicos”, justificou 
o vereador. 

O vereador José Ferreira dos Santos, 
mais conhecido como “Barba” encaminhou 
requerimento ao prefeito Municipal solicitan-
do informações sobre os métodos utilizados 
para vacinação no combate a coronavirus 
– COVID 19, solicitando informações sobre 
quantas pessoas já foram vacinadas no 
município e quais os critérios e métodos 
que estão sendo utilizados pela Secretaria 
da Saúde. 

Para o vereador, as respostas dessas 
informações servirão para que tanto o 
vereador, quanto as demais membros do le-
gislativo saibam desses critérios e métodos 
e assim, possam passar para a população. 

Vereador “Alemão” pede 
informações ao prefeito

Câmara de Fernão concede 
“Moção de Aplausos” aos 
profissionais da saúde 

Vereador Luiz Alfredo propõe 
novas denominações em ruas e 
prédio público

Gerônimo pede alteração no 
Regime Jurídico dos Servidores

“Barba” pede informações 
sobre métodos utilizados para 
vacinação ao Coronavirus

plica que a função fiscalizadora da Câmara 
pode ser exercida individualmente por seus 
membros, por comissão permanente de-
signada para esse fim ou por comissões 
especiais de investigação, que levarão à 
consideração do Plenário e também a toda 
população.

jornadas extenuantes de trabalho, com uma 
alta carga de tensão emocional”. Destacou  
Luiz Alfredo. 

Entre estes profissionais de saúde 
estão os médicos (todas as especialida-
des), dentistas, enfermeiros, biomédicos, 
fisioterapeutas, fonoaudiólogos, psicólogos, 
farmacêuticos, nutricionistas, auxiliares e 
técnicos de enfermagem e de laboratório, 
agentes comunitários de saúde, agentes 
de endemias, vigilância sanitária, auxiliares 
de limpeza e manutenção, cozinheiras, 
assistentes sociais, atendentes e demais 
funcionários do hospital e dos postos de 
saúde, motoristas que fazem o transporte 
de pacientes para tratamento em cidades 
vizinhas, entre outros. A Moção é dedicada 
a todos os profissionais de saúde que tem 
enfrentado uma rotina exaustiva no combate 
ao COVID-19.

da denominação na Rua A, localizada no 
Distrito Industrial, com início na Rua João 
Alves Mira e terminando na Rua Castorina 
de Oliveira que, se aprovada, pelos verea-
dores levará o nome de Mariano Ferreira 
dos Santos.  Já a rua XV de novembro, se 
aprovada, passará a ser denominada Rua 
Juraci Fidêncio.  

REQUERIMENTO

O plenário também aprovou requerimen-
to de autoria do parlamentar, em que solicita 
informações do prefeito sobre a Contribuição 
para Iluminação Pública. O parlamentar quer 
saber sobre o valor arrecadado, valores 
gastos com iluminação pública e os investi-
mentos. “Há bastantes reclamações quanto 
à situação precária da iluminação pública 
em nosso município. Queremos saber se o 
prefeito tem alguma precisão de quando será 
possível a troca das lâmpadas antigas por 
outras mais modernas, melhorando assim a 
iluminação pública da nossa cidade, dando 
mais segurança aos munícipes.”

Em outro requerimento o vereador 
solicita informações de quais logradouros 
públicos que se encontram sem denomi-
nação oficial para que os vereadores desta 
Casa possam apresentar projetos atribuindo 
nomes aos mesmos. 

Luiz Alfredo foi o autor da proposta


